



CAYTON

Mit Cayton möchten wir Ihnen ein junges Talent für die internationale Bühne offerieren. Eine raumgreifende Galoppade, ein großzügiger Sprungablauf sowie opulentes Vermögen charakterisieren diesen Colman-Sohn. Überzeugen Sie sich selbst von seinen Qualitäten. Der Vollbruder seiner Großmutter ist der in Holstein gekörte Hengst Mentor v. Marlon xx. Caytons Vater Colman ist einer der besten Söhne des Ausnahmeerbers Carthago – unter Jos Lansink vielfach Grand Prix-Sieger und zweimaliger Olympiateilnehmer. Colman gilt als Spitzenvererber und stellte der Holsteiner Zucht unter anderem das Aushängeschild L.B. Convall, der unter Philipp Weishaupt die Großen Preise von Aachen und Calgary gewinnen konnte.

We would like to offer you Cayton as a young talent suited for the international stage. This Colman offspring stands out for his ground-covering canter, scopey jumping and tremendous ability. Get your own impression of his quality. Cayton's second dam is a full sister to the licensed Holsteiner stallion Mentor by TB sire Marlon. Cayton's sire Colman is one of the best sons of Carthago, multiple grand prix winner and two-time Olympic contender under Jos Lansink. Colman has a reputation as a top sire due to offspring including L.B. Convall, grand prix winner at Aachen and Calgary under Philipp Weishaupt.

Stamm / female line: 3030 · Gekörte Hengste / licensed stallions: Lucky Lionell, Mentor, Lento · Internationale Spring-
perde / FEI show jumpers: Lacios (Maria Victoria Perez), Mentor (Otto Becker), Lou Bega (Katharina Offel)

116

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 23.05.2013
Farbe: Schimmel

Fernus Guenter
Sinnhuber Isabel
DE421000110113
Größe: L

25797 Woerhden
46325 Borken
Wallach

Colman DE321210176396	Carthago	Capitol I	Capitano Folia H
		Perra H	Calando I Kerrin H
	Rosenquarz H	Lord	Ladykiller xx Viola H
		Faukasien H	Marlon xx Leonore H
Hannah XX H DE321210062693	Lasandos	Landlord	Landgraf I Grane H
		Winnipeg III HSP	Caletto II Marotte H
	Obinga H	Marlon xx	Tamerlane xx Maralinni xx
Stamm 3030		Dubinga H	Ludolf Lublin S